

Des Lamborghini pour les policiers du Vaticans !!

Les policiers italiens chargés de la protection du Vatican ont reçu en dotation quelques heures avant la messe de minuit célébrée par Jean Paul II des Lamborghini bleu azur et blanc, aux couleurs de la Police nationale.

Ces engins, fabriqués par Lamborghini sont des voiturettes électriques pouvant atteindre la vitesse de 40km/h avec une autonomie de 80km.

Même si aucune menace contre le Vatican n'a été signalée, mais la sécurité reste importante en prévision des nombreuses cérémonies avec la présence du pape prévues de cette fin d'année.

Selon Salvatore Festa, le responsable de la police italienne détaché auprès de l'Etat du Vatican, "Cela permet de renforcer nos forces en les rendant plus mobiles" - "Cela évite également à nos hommes de rester de faction sous la pluie et en plus, les véhicules sont très visibles, et cela devrait décourager les malandrins"

D'après une dépêche de l'AFP

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le vendredi 31 décembre 2004

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/5139-lamborghini-pour-les-policiers-vaticans.html>